

El técnico de campo siempre está enseñando

conocemos los caminos, conocemos la gente, los apellidos, las caras

hemos aprendido la práctica de las personas grandes, que se han ido jubilado

este trabajo de Chagas se aprende más en el campo que, por ahí, en la parte teórica.

somos técnicos que estamos también olvidados como la enfermedad

la denominación "vinchuqueros" no está bien, es "técnicos" u "operarios de campo"



Ilustración: Carlos Julio Sánchez (Sanmartino, 2015)

Textos: testimonios de técnicos de campo entrevistados